

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711014 - SURYA ADITYA

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	belum cuci tangan sebelum dan sesudah pemeriksaan. amati cara berjalan juga dari belakang pasien, tidak hanya dari samping pasien. pemeriksaan look and feel examination pada arms belum lengkap. belum periksa arms movement dengan goniometer. waktu masih tersisa 3 menit lagi padahal. komunikasi kepada pasien jangan tegang/kaku.
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	saat pelaporan sebaiknya juga menyebutkan nilai kekuatan otot 5, cuci tangan setelah pemeriksaan ya
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	IC: belum menyampaikan prosedur dan efek pemeriksaan. Persiapan pasien:posisi kaki pemeriksa dan pasien jangan depan depan tapi menyilang, belum meminta pasienmenutup mata dengan cara yang bener . Lapang pandang: sudah menggunakan objek denganijung warna kontras, arah datangnya benda lebuah baik dari sisi pasien terutama dari bagian lateral. gerakan bola mata: ok. TIO: ok. sudah cuci tangan WHO
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Informed consent: cukup ;Persiapan pemeriksaan: belum cuci tangan diakhir ; N Kranialis I: sudah baik; N Kranialis V: sudah baik hanya jangan di campur dengan pemeriksaan nervus VII, perintahnya hanya motorik (baca soal dengan baik);Motorik N Kranialis VII: Sudah baik ;Sensorik N Kranialis VII: waktu habis
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	Over all sudah baik.
Pemeriksaan Segmen Anterior	Informed consent: sudah baik, sudah lengkap. Persiapan pemeriksaan: posisi duduk belum benar yaa dek, seharusnya kaki menyilang dengan pasien supaya pasien juga nyaman. Palpebra kok hanya dilihat kulit palpebra luar dan silia dek?? seharusnya periksa juga rima palpebra, gerakan palpebra kanan kiri dibandingkan, jangan lupa yaa. Konjungtiva dan sklera: belum periksa konjungtivabulbi dan sklera yaa dek, jangan lupa ya. Pemeriksaan kornea: sudah oke. Pemeriksaan COA< iris, dan pupil: sudha baik. Pemeriksaan lensa: oke.
Pemeriksaan Visus	IC belum menjelaskan tujuan, px visus sebaiknya bisa diganti dengan tajam penglihatan, risiko apakah benar tidak ada pakai cahaya bisa silau./ sudah menyiapkan alat px/ teknik px visus mata kanan benar, interpretasi visus benar sebelum koreksi. teknik pemeriksaan visus koreksi dengan pine hole salah karena mata kiri tidak di tutup/ teknik px visus kiri benar tapi harusnya yg benar bukan "angka berapa" tetapi "berapa jumlah jarinya"... karena judulnya kan hitung jari bukan hitung angka/ bukan lambaian jari, tapi lambaian tangan ya mas, lambaian juga seharusnya jarak 30 cm/ px cahaya sudah benar, persepsi warna pakai mika warna ya, jangan hanya pakai pen light/ sudah cuci tangan/ perlu lebih hati2, teliti dan cermat dalam pemeriksaan ya, supaya tidak banyak yg lupa dan terlewat
Pemeriksaan Vital Sign	IC, suhu, baik, nadi belum melaporkan ritem dan kualitas, nafas tidak perlu dismapaiakn ek pasien, mennurunkan tekanan pompa terlalu cepat bagaimana meraba sambil melihat posisi tekanannya
Universal Precaution	persiapan alat tidak tepat (seharusnya sarung tangan diletakkan d meja steril dengan bungkus yg dalam ya--->sterilitas tdk terjaga),yg lain oke